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Aujourd’hui, dernière journée du Forum : un temps pour “ramasser” ce qui a 
été fait et pour goûter les bienfaits reçus. D’où, la nécessité d’avoir “une parole 
ouverte”. Nous avons été invitées à nous exprimer sur ce qui nous a touchées 
le plus cette semaine, sur la transformation qui a pris place, sur l’appel que je 
sens à ... 
 
 

Les points saillants de ce partage: 

 
 La communion va plus loin que les paroles; 
 Que devons-nous conserver ou renforcer pour répondre aux besoins du temps présent? 
 Un merci sincère aux responsables de la Formation pour l’excellente formation donnée 

aux plus jeunes membres de Sainte-Croix; 
 Merci pour le passé et la formation reçue par les Réseaux; 
 Merci pour le présent où la diversité et l’unité peuvent se 

rassembler; 
 Merci pour l’avenir de Sainte-Croix et le sens renouvelé de 

l’engagement; 
 Il n’y a pas de division entre les Associé-es, “the Companions”, 

les sœurs... Il nous faut continuer à nourrir cette unité. 
 Nous ne sommes pas meilleures que les autres. Nous sommes toutes prophétiques. 
 Le Père Moreau serait fier de constater l’internationalité de ce Forum. 

 Connaître le passé, c’est honorer le présent. Pour le Seigneur, il n’y a 
ni passé, ni futur, seulement le présent. Vivons à plein ce moment. 

 Nous ne sommes pas mortes, ni près de mourir. Seule une 
communauté vivante peut être prophétique – ce qui n’est pas facile. 

 L’avenir est très vivant. Continuons! 
 
 

Daniel nous invite ensuite à formuler nos suggestions pour l’avenir. 
 
Voici ce qui a surgi: 
 

 Soeur Mariette Thibodeau recevra tous les documents du Forum. Il nous faut les étudier 
en préparation au Chapitre. 

 Prendre le temps d’approfondir notre appel de fond en Sainte-Croix. 
 Incorporer la nouvelle cosmologie. 
 Souhaitons que les plus jeunes sœurs continuent à donner temps et service au Pavillon et 

ailleurs. 
 Il nous faut apprendre l’Espagnol. 
 Utilisons la technologie à notre avantage: créons des « blogues ». 
 Pour être pertinentes, nous devons sortir de nos “zones de confort ». 
 Il nous faut encore plus d’événements inter-régionaux et de partage. 
 La Région des États-Unis aimerait accueillir les plus jeunes sœurs. 
 Sommes-nous appelées vers d’autres horizons?  L’Asie nous attend! 

 
 



 
 
Une célébration de l’Envoi très significative a clôturé ce temps intense de 
Forum. Sœur Kesta Occident a envoyé chaque Région à tour de rôle à servir le 
peuple de Dieu avec le meilleur de ses dons et de ses habiletés. 
 
 
De nombreux «Mercis» ont suivi, puis après un dernier diner animé, autobus et voitures ont 
ramené chacune chez elle. Toutes sont reparties avec un cœur renouvelé et une grande confiance 
en l’avenir de Sainte-Croix. 
 

   Les membres du conseil général    et les membres de la région de l’Est 
vous disent au revoir et à prochaine… 

 


